
 

Бюро Исполкома 

Федерации фехтования России 

Протокол заседания от 06.07.2017 

 

Присутствовали: Михайлов А.Ю., Вольфсон Э.Б., Мамедов И.Я., Павлов А.И., 

Коротнев И.В., Шаймарданов И.Р., Чернышев А.А. 

Приглашённые: Родионов В.А., Ракита М.С., Ригин Д.В., Старцев А.А., 

Бурнацев В.К., Берлинова А.В., Валаева А.Б. 

Отсутствовали: Барашков В.В., Бойко С.А., Исмаилов Х.Б. 

Кворум имеется. Заседание правомочно. 
 

По первому вопросу: Итоги выступления сборной команды России на 

Чемпионате Европы 2017, который проходил в городе Тбилиси (Грузия), 

докладывал Мамедов И.Я. 

За предложение считать выступление сборной команды удовлетворительным 

голосовали единогласно «ЗА». 
 

По второму вопросу: Утверждение состава сборной команды для участия в 

Чемпионате мира 2017, докладывал Мамедов И.Я.  

Вниманию участников заседания представлен список, принятый ранее в ходе 

интернет-голосования Бюро Исполкома ФФР. 

Возражений и дополнений не было. Состав сборной команды утверждён. 
 

По третьему вопросу: Утверждение Условий отбора в сборную команду России 

для участия в чемпионатах Европы и мира сезона 2017-2018 (далее Условия), 

докладывал Мамедов И.Я. 

В ходе обсуждения было решено внести следующие поправки:  

- в пункте 3.1 Условий уточнить: всероссийская система отбора 

- во втором абзаце пункта 4 Условий изменить первое предложение следующим 

образом: При определении состава команды кандидатуры спортсменов, 

занимающих 1-е и 2-е места во всероссийском рейтинге, не обсуждаются 

(только для личных соревнований). 

Голосовали единогласно ЗА.  

Постановили: Утвердить предложенный проект Условий с учётом 

предложенных поправок. 
 

По четвёртому вопросу: О нарушении порядка перехода между национальными 

федерациями спортсменами из Санкт-Петербурга (Косиков Вардан, Соловьёва 

Вероника), докладывал Вольфсон Э.Б.  

Участникам заседания представлены объяснительные записки Косикова В. и 

Соловьёвой В. 

В ходе обсуждения решено следующее:  

- согласовать переход Косикова В. в Федерацию фехтования Армении; 

- в связи с нарушением Соловьёвой В. порядка перехода между национальными 

федерациями отказать данной спортсменке в открытии российской лицензии в 

течение 3-х лет с момента обращения 

Голосовали единогласно ЗА. 

  



По пятому вопросу:  
О переходе спортсмена Ибрагимова К. из Москвы в Московскую область, 

докладывал Мамедов И.Я. 

Он сообщил о том, что данный переход не состоится, и Ибрагимов К. будет по-

прежнему представлять Москву и будет зачислен в УОР №3. 

Возражений и дополнений не было. 
 

По шестому вопросу:  
Об увеличении стартового взноса на всероссийских соревнованиях, докладывал 

Бурнацев В.К.  

В ходе обсуждения принято решение увеличить стартовый взнос на 

всероссийских официальных соревнованиях, включая турниры сильнейших, 

входящие в систему отбора, в категориях: юниоры не старше 21 года, юниоры не 

старше 24 лет и взрослые, следующим образом:  

- в личных соревнованиях до 500 рублей за одного спортсмена; 

- в командных соревнованиях до 600 рублей за одну команду. 

Голосовали единогласно ЗА. 
 

По седьмому вопросу:  
О согласовании государственной аккредитации региональным федерациям, 

докладывал Вольфсон Э.Б.  

Вниманию участников заседания представлены запросы на согласование 

государственной аккредитации следующих федераций:  

- Федерация фехтования Курской области 

- Федерация фехтования Ростовской области 

Голосовали единогласно ЗА. Государственная аккредитация указанным 

федерациям согласована. 
 

По восьмому вопросу:  

Рассмотрение проектов нового логотипа Федерации фехтования России, 

докладывал Вольфсон. 

Он представил участникам заседания проекты нового логотипа. В ходе 

обсуждения голоса разделились, и новый логотип был выбран позднее, с учетом 

голоса Бойко С.А., присланного по электронной почте. 
 

В разном: 

Обсуждалось участие российских спортсменов в соревнованиях ХХIХ летней 

Универсиады, которая будет проходить в Тайбэе (Тайвань). 

Решено направить в РССС письмо касательно финансирования проезда 

иногородних спортсменов до Москвы. 

 

Следующее заседание Бюро запланировано на 21.09.2017. 

  

 

  

 Ответственный секретарь ФФР    Э.Б. Вольфсон 


